

ENTREPRISES Initiative Sud-Alsace

# Un nouveau président

Bernadette Sigrist-Girard passe la main à Bernard Becht, après douze ans de présidence de la plate-forme qui octroie des prêts d'honneurs à des entrepreneurs.

**À** 66 ans, Bernadette Sigrist-Girard est ravie d'avoir un successeur pour poursuivre sa mission. « Je ne pensais pas rester à ce poste aussi longtemps. » Elle a consacré douze années à Initiative Sud-Alsace, qui fait partie d'un réseau national. Ses partenaires sont les banques, les grandes entreprises et les PME-PMI. Juge consulaire du tribunal de commerce, retraitée, Bernadette Sigrist-Girard reste présidente honoraire de la plate-forme. « Notre but est de « soutenir les entreprises de notre territoire. Nous leur accordons des prêts d'honneur à taux zéro et sans garantie. À partir de 2016, nous allons accompagner les entreprises à partir du prêt croissance. »

## 623 entreprises depuis 2000

Gérard Becht l'a remplacée jeudi, lors d'une cérémonie à la chambre de commerce et d'industrie Sud-Alsace de Mulhouse. Avocat spécialisé dans le droit des affaires, il travaillera avec deux salariées permanentes et 180 bénévoles, cadres d'entreprises, encore actifs pour certains, des experts-comptables notamment, et 150 parrains et



Gérard Becht succède à Bernadette Sigrist-Girard. PHOTO DNA - KARINE DAUTEL

marraines. « C'est une association qui tourne bien. » Les prêts sans intérêt ? « Cela représente pour les entreprises un effet d'amorçage, un effet de levier. On donne des prêts, mais aussi de l'accompagnement. »

Cette présidence sera « peut-être mon dernier challenge », dit ce « militant économique depuis 50 ans ». L'une de ses

premières tâches sera de solliciter des fonds européens « pour consolider les ressources de l'association. »

L'ancienne présidente est fière des résultats obtenus. « Il faut arrêter d'être modeste par rapport à notre plate-forme. Nous avons un des meilleurs taux de pérennité : 85,11 % à 3 ans. » Initiative Sud-Alsace a aidé 623 entre-

## En chiffres

Initiative Sud-Alsace réunit plus de 44 comités d'agrément par an. Ils sont locaux : pays de la Région mulhousienne, pays Thur-Doller, pays du Sundgau et Porte du Sundgau, 3-Frontière et pays de Sierentz. En 2015, 155 créateurs ont été accompagnés, 57 projets ont été financés, représentant 157 emplois créés ou maintenus en 2015. Depuis la création de l'association en 2000, cela se monte à 1570 emplois.

prises depuis sa création en 2000. « 466 sont encore très actives. » Au total, 703 prêts d'honneur ont été octroyés pour un montant de 6M€. Bernadette Sigrist-Girard rappelle que l'association a reçu des mains du président d'Initiative France Louis Schweitzer le palmarès 2016 pour son engagement en 2015 dans la démarche qualité du réseau. ■

K.D.

» Initiative Sud-Alsace : Marjorie Huck, 03 89 66 78 26 ; Myriam Spindler, 03 89 66 71 61.